

Es Irapuato Sede Intermedia de Bus Challenge 2018



Mauricio Aguilar | Campus Irapuato

Este miércoles 10 de noviembre comenzó el [Bus Challenge 2018](#), el reto organizado por el Tec en el que se invita a universidades y cualquier grupo de personas con una idea de negocio a desarrollarla en el bus mientras se dirigen al festival de emprendimiento más grande de Latinoamérica, **INCmty**.



/>>

Este año, **Irapuato fue una de las dos sedes** en las que hubo una parada este reto (siendo la otra en Torreón, Coahuila), y durante un día entero, alumnos provenientes de escuelas del centro de México se encontraron para desarrollar sus ideas de negocio, pasar la noche en el campus, y al siguiente día continuar con el viaje hacia Monterrey.

En esta ocasión nos visitaron los campus de:

- Ciudad de México
- Estado de México
- Santa Fe
- Puebla
- Hidalgo
- Toluca
- León
- Querétaro

Así como alumnos provenientes de la **UNAM** y la **Universidad Autónoma de Nayarit**.

Desde tempranas horas de la mañana, los equipos de Querétaro, León e Irapuato se encontraban en el Centro de Congresos del campus para trabajar en sus proyectos, mientras las demás delegaciones se le fueron uniendo mientras llegaba la tarde.

Adicionalmente, se contó con la presencia de asesores de **IBM**, quienes presentaron su proyecto de IA "**Watson**", y también ayudaron a los equipos que así lo desearan.



/>>

Al finalizar el día, cada equipo presentó su idea de negocio con un **pitch** de 2 minutos frente a un panel de emprendedores para recibir retro-alimentación de sus proyectos y de su forma de presentarlo, para así mejorar y presentarlo enfrente del panel de jueces e inversionistas de INCmty.

El reto concluirá el viernes 9 de noviembre cuando se tengan **10 finalistas** y se tengan a los tres equipos ganadores, quienes serán acreedores a premios en especie que varían desde los 50 mil hasta los 20 mil pesos.